
   VEREIN FÜR LEIBESÜBUNGEN ZEHLENDORF E.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung

Datum

25.02.2021

Zeit

19.00 – 20.50 Uhr

Ort

via Zoom

Anlagen

Einladung (erfolgte per E-Mail am 14. Jan 2021)

Bericht Turnabteilung
Bericht RSG

Bericht Judo
Bericht Schwimmen

Jubiläumsliste 2021
Anwesenheitsliste

Protokoll

T.Mersini (TMER)

Anwesende

Vorstandmitglieder
anwesend entschuldigt fehlt

S. Holfert (SHO) X

K. Höhne (KHÖ) X

T.Schlombs (TIM) X

U. Strohe (UDO) X

J.Windhorn (JWI) X

R.Feierabend  (RF) X

A.Köll (AKÖ) X

K.Eberhardt (KEB)
 
X

T.Mersini (TMER) X

Zahl der s=mmberech=gten Vereinsmitglieder:

38

 

AbsYmmung
Bericht

AB Verantwortlich bis

TOP 1 Berichte der Vorsitzenden

 Beginn um 19:10 Uhr durch Begrüßung der Mitglieder durch SHO

 der Bericht der RSG wird vorgezogen

TOP 2 Bericht der Fachwarte (Turnen(RSG))

 Bericht der RSG durch Jose^ne König, siehe Anhang

TOP 1 Berichte der Vorsitzenden

 Es gibt nicht viel zu berichten

 Pandemiebedingt ist das Training lange ausgefallen, zwischendurch konnte 

wieder trainiert werden

 Der Vorstand ist froh darüber, dass die Mitglieder und Trainer bisher zum 

Verein gehalten haben

 Der Verein konnte ^nanzielle Unterstützung im Rahmen der Soforthilfe für die 

Geschäcsstelle beantragen und Midel erhalten

 die Wartelisten sind voll

 der momentan im Verein in der Schwimm-, Turnabteilung und der 

Geschäcsstelle täYge FSJler stellt sich vor 

 der Verein würde sich freuen auch in der nächsten Saison einen FSJler oder eine

FSKlerin zu haben

 im letzten Jahr hat der Vorstand mehrere Möglichkeiten geprüc Freiwillige bzw.

Studierende im Verein einzubinden und sich letztlich für das FSJ entschieden

TOP 2 – Berichte der Fachwarte (Judo, Schwimmen und Jugend) 

 Bericht Judo, siehe Anhang

 Bericht Schwimmen

 Pandemie bedingt waren die Hallen lange geschlossen 

 Gruppen mussten im Rahmen der Hygienekonzepte aufgeteilt werden
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 Momentan wirkt es unwahrscheinlich, dass die Schwimmhallen vor 

den Sommerferien wieder ögnen

 Durch die Pandemie konnte das Schulschwimmen ebenfalls nicht 

stahinden, was zur Folge haben könnte, dass viele Kinder nicht 

schwimmen lernen

 das durch die Abteilung für einzelne Gruppen angebotene Online-

Training läuc gut

 an dieser Stelle vielen Dank, an alle Mitglieder, die dem Verein treu 

geblieben sind

 die Wasservergabe für die nächste Saison läuc bereits

 Momentan geht die Abteilung davon aus, dass die zuküncig wachsen 

wird

 Bericht Jugend

 Pandemiebedingt konnten keine Veranstaltungen stahinden

 hogentlich ändert sich dies im Sommer

 die Wahlbeteiligung war extrem niedrig

 vielen Dank an den Vorstand für die OrganisaYon der Wahl

 Bericht Turnabteilung

 siehe Anhang

TOP 3 – Bericht des Kassenwarts 

 Auf der letzten Jahreshauptversammlung wurde viel über die Kasse geredet, vor

allem über die Änderung der Beitragsordnung

 Die Finanzplanung ist durch die Pandemie erschwert worden, es sind 

Einnahmen als auch Ausgaben weggebrochen, die Ausgaben sind 

verhältnismäßig weniger eingebrochen, da viele Trainer auf die 

Aufwandsentschädigung verzichten

 insgesamt ist der Verein ^nanziel bisher gut durch die Pandemie gekommen

 der Verein konnte für die Geschäcsstelle neuntausend Euro Soforthilfe erhalten

und benöYgt momentan keine weiteren Hilfen

 trotz dem Plus am Jahresende sollte der Verein nicht mit den auf der letzten 

Jahreshauptversammlung beschlossenen Änderungen brechen

 um das Vereinsleben besser akYv gestalten zu können würde der Verein gerne 

zwei FSJler in der nächsten Saison beschäcigen

 die Spartenbeiträge werden nächstes Jahr eingeführt

TOP 4 – Bericht der Kassenprüfer

 die Kassenprüfung hat am 16. Februar 2021 online stadgefunden, bereits zuvor 

war umfangreiches Material zur Einsicht zur Verfügung festellt worden

 es wurde sYchprobenarYg geprüc

 es gab keinerlei Beanstandungen

 die Kassenprüfer empfehlen den Vorstand zu entlasten

TOP 7 – Wahl zur Entlastung des Vorstandes

 SYmmen dafür: 34, SYmmen dagegen: 0,  Enthaltungen: 1

 Anmerkung der Schri/war2n: einige Vorstandsmitglieder haben an dieser Stelle 

fälschlicherweise mitabges2mmt, diese S2mmen wurden für ungül2g erklärt, 

das korrekte Ergebnis lautet:

 S2mmen dafür: 28, S2mmen dagegen: 0, Enthaltungen: 0

 

TOP 8 – Mitgliederehrung
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 da die Liste der zu ehrenden Mitlgieder in diesem Jahr sehr lang ist, werden die 

zu ehrenden Mitglieder per Post geehrt

TOP 9 – Neuwahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer

 die Wahl wird durch Jürgen Rathmann geleitet

 Wahl des 1. Vorsitzenden:  

 SHO wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Kandidaten

 SYmme für: 35, SYmmen gegen: 0, Enthaltungen: 3

 SHO nimmt die Wahl an

 Wahl des 2. Vorsitenden:  

 KHÖ steht nicht mehr für das Amt der 2. Vorsitzenden zur Verfügung, 

JWI wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Kandidaten

 SYmmen für: 37, SYmmen gegen: 0, Enthaltungen: 1

 JWI nimmt die Wahl an

 Wahl des Kassenwartes:  

 TIM steht weiterhin für das Amt des Kassenwawrtes wür Verfügung, es

gibt keine weiteren Kandidaten

 Simmen für: 37, SYmmen gegen: 0, Enthaltungen: 1

 TIM nimmt die Wahl an

 Wahl des Schricwartes:   

 TMER steht nicht mehr für das Amt der SchricwarYn zur Verfügung, 

KHÖ wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Kandidaten

 SYmmen für: 36, SYmmen gegen: 0, Enthaltungen: 2

 KHÖ nimmt die Wahl an

 Wahl der Turnwarte:  

 RF steht nicht mehr für das Amt der TurnwarYn zur Verfügung, AKÖ 

steht weiterhin zur Verfügung, weiterhin werden Sven Müller und 

Melanie Schmidt vorgeschlagen

 SYmmen für: 34, SYmmen gegen:0, Enthaltungen: 3, ein 

SYmmberechYgter konnte aufgrund einer schlechten 

Internetverbindung nicht absYmmen

 AKÖ, Sven Müller und Melanie Schmidt nehmen die Wahl an

 eine weiterer SYmmberechYgter verlässt die Veranstaltung

 Wahl des Schwimmwartes:  

 TMER wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Kandidaten

 SYmmen für: 35, SYmmen gegen:0, Enthaltungen: 1

 Wahl des Judowartes:  

 Dietmar Strack ist im letzten Jahr zurückgetreten, vielen Dank an 

dieser Stelle für seinen länger als ein Jahrzehnt andauernden Einsatz,   

im Vorstand und für die Judoabteilung

 UDO steht weiterhin für das Amt des Judowartes zur Verfügung, da er 

selbst abwesend ist,  hat er seine Bewerbung schriclich erklärt, es gibt 

keine weiteren Kandidaten

 SYmmen für: 35, SYmmen gegen: 0, Enthaltungen: 1

 Die schricliche Einverständnis zur Annahme des Amts liegt dem 

Vorstand vor, UDO nimmt die Wahl an

 BestäYgung des Jugendwartes erfolgt mit 36 SYmmen

 Wahl der Kassenprüfer:   

 Jürgen Rathmann und Hinnerk Gölnitz stehen weiterhin zur Verfügung,
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es gibt keine weiteren Kandidaten

 SYmmen für: 34, SYmmen gegen:0, Enthaltungen 2

 Beide nehmen die Wahl an

TOP 10 – Verschiedenes

 Dank an alle Mitglieder, die an der Versammlung teilgenommen haben

 der Verein ist momentan dabei Zoom Lizenzen für das Online-Training zu 

erwerben, dafür wird aufgrund der Zahlungsmodalitäten von Zoom eine 

Vereins-Kreditkarte angeschao

 Vielen Dank an dieser Stelle an Rabea Feierabend für ihren Einsatz im Vorstand 

und in der Turnabteilung

 Verabschiedung der Mitglieder

Ende der Versammlung um 20:50 Uhr
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F hersini
Berlin den 17 März2021


